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■昨日，副市长王敬林察看洛阳格力电器物
流配送中心、洛阳宏进农副产品国际物流中心两
个项目的推进情况，并听取老城区相关工作汇
报。今年以来，按照“大招商、招大商”的要求，该
区共签约洛阳老子及道教文化产业园区等5个亿
元以上项目。 （李东慧 李俊华）

中国标准赢得国际话语权 中国移动4G建设积极布局

4G时代为何来势汹汹？作为宽带产
业的支撑技术，4G的重要性不言而喻。
目前，全球各国都在不遗余力地推动4G
产业的发展，亚洲国家与欧美国家的竞
争也是不相上下。

近两年来，TD-LTE 产业发展迅
猛，全球产业体系逐步完善，国际化进程
成效显著，越来越多的运营商开始加入
TD-LTE网络。截至目前，全球共有14

个TD-LTE商用网络，中国香港、日本、
印度等地已正式推出首批 TD-LTE 商
用智能手机。

在谁拥有标准谁就有话语权的时
代，作为我国主导并拥有自主知识产权
的第四代移动通信技术，TD-LTE极大
地提升了我国在全球移动互联网领域的
国际话语权和国际影响力。这个中国标
准，也正受到越来越多的国家和运营商

的认可与欢迎。截至目前，全球共有14
个 TD-LTE 商用网；10 家芯片厂商推
出 TD-LTE 终端芯片；31 家厂商推出
了125款TD-LTE终端。

TD-LTE 的全球开花着实喜人，
拥有这一 4G 标准的中国移动也在加
快发展步伐。目前，内地有广州、深
圳、浙江、杭州等几个城市处在 4G 规
模应用体验进程中。明年这一范围将

扩大到 100 个城市，将有更多的用户
享受到 4G 的快速与便捷。

党的十八大报告指出，科技创新是
提高社会生产力和综合国力的战略支
撑，必须摆在国家发展全局的核心位
置。TD-LTE 产业化、商业化正日趋
成熟，具备了规模发展的基础和条件。
从全球 LTE 的发展来看，以中国移动
为主导的市场格局已初步形成。

TD-LTE发展令人振奋 4G时代值得期待

中国移动通信集团公司董事长奚
国华表示：“我很高兴地看到我国主导
的 TD-LTE 产 业 化 、商 业 化 日 趋 成
熟。”TD-LTE 正被越来越多的国家、
越来越多的运营商和制造商认可，在不
久前的世界移动通信大会GTI会议上，
巴蒂、高通、三星等企业都表示全力支
持TD-LTE。

从全球LTE的发展来看，以中国移
动为主导的市场格局已初步形成，但发
展不可能一蹴而就，对此，奚国华认为，
在整个移动标准的实现过程中，有一个
规律性的东西，那就是系统快于终端，
4G也是这么一个状况。所以，今年下半
年是一个很重要的节点。“我们在等待
更高水平的 28 纳米的多模多频段手
机。根据这个节奏，中国移动已经提出
了一整套的发展计划。”

2012 年，中国移动在 TD-LTE 的
布局上已取得较大突破。今年，中国移
动又提出TD-LTE“双百计划”¬——在
超过100个城市建设TD-LTE网络，构
建全球最大的LTE网络；采购超过100
万部 TD-LTE 终端，推动 TD-LTE 多
模多频段终端尽快达到3G水平。

对于在业界引发激烈讨论的二者
融合问题，奚国华明确表示，最近中国

移动推TD-LTE和LTE FDD的融合，
取得了很大的进展，“TD-LTE 肯定能
成功”。

中国移动面对不断变化的形势，将
竭尽全力加快发展建设TD-LTE，尽快
为用户提供 4G 服务。在加快 4G 发展
的同时，中国移动同样抓好 TD-SCD-
MA 发展，做好 3G 和 4G 平滑过渡。从
去年下半年开始，中国移动开始大量建
设 TD-SCDMA 基站，TD-SCDMA 终

端也迎来黄金机遇期，销售量达 6000
万部。据悉，到今年年底，TD-SCDMA
基站将超过40万个，终端方面有望突破
一个亿。

移动互联网产业的快速发展，正给
传统运营商带来越来越大的冲击。这
个时代最鲜明的特征，便是流量的爆炸
式增长。因为流量以每年几乎翻番的
速度增长，所以就需要提供容量更大、
宽带更高、速度更快的网络给老百姓使

用。这也正是 4G 优于 3G 的原因之
一。站在产业的层面，有专家指出了中
国推进TD-LTE发展的重大意义¬——
作为我国科技自主创新的重要成果，
TD-LTE 不仅可以快速提升我国无线
宽带的覆盖水平和发展水平，也将直接
带动通信运营、信息服务、设备制造业
创造百千万亿级的市场规模，推进产业
转型升级。

（以上部分内容转自《人民邮电报》）

4G就是第四代移动通信技术。
随着科技的发展，移动通信技术已经

由早期的语音为主的第二代通信系统
（2G）以及 TD-SCDMA 等支持数据业务
的第三代通信系统（3G），发展为以高速数
据业务为主的第四代通信系统，也就是我
们通常所说的 4G LTE 技术。4G 改进了
3G的空中接入技术，是3G的演进结果，信
息传输更加顺畅。

3G 时 代 ，中 国 移 动 使 用 的 是
TD-SCDMA 的通信标准，这是中国自主
产权的通信标准，打破了通信标准由欧美
厂商主导的垄断局面。在4G时代，中国移
动主导推动的 TD-LTE 已经成为 4G 标
准。据了解，该标准已经得到国际市场的
认可，到今年第一季度，全球已运营15个
TD-LTE 商用网络，另有 40 余家运营商
公布了明确的TD-LTE商用计划。

在中国，中国移动正大力推动4G基站
建设，在 15 个城市进行了 TD-LTE 扩大
规模试验。15 个城市西起成都，东至上
海，北接沈阳，南到深圳，覆盖了我国中东
部的主要大城市。大部分的规模试验网建
设已经完成，各城市已经开展了丰富的4G
体验活动。

去年中国移动 TD-LTE/LTE FDD
融合网络在香港已经正式投入商用，香港
的4G LTE网络室外覆盖达到现有GSM网
络的100%覆盖水平，室内覆盖可达80%水
平。香港市民已经可以享受到4G网络带
来的高速和流畅的体验。未来这种“香港
模式”可能会普及到更多的中国内地城市。

“4哥”
是谁？

“4哥”来了 移动快人一步
昨日，河南移动首个 4G 体验中心

在郑州建成，同时邀请体验者在郑州市
花园路营业厅、经三路营业厅内过了把
4G极速的瘾。

3G方兴未艾，4G已来势汹汹。
目前，人称“4哥”的中国移动4G网

络 TD-LTE,已经在全国 15 个主要城
市铺设开来。

政务要闻

本报讯（记者 戈晓芳 通讯员 董华武）昨日下
午，鑫融基投资担保有限公司内爱心涌动，职工们将
饱含爱心的一笔笔捐款投入爱心箱。

13日，市慈善总会发出今年“慈善一日捐”活动倡
议后，鑫融基投资担保有限公司在全市民营企业中率
先响应，当日即募集善款16.9万元。

鑫融基投资担保有限公司成立于 2006 年。近 7
年来，该公司累计为1802家中小企业提供银行贷款担
保121亿元，由于支持中小企业发展业绩突出，获得国
家奖励资金2999万元。该公司在快速发展的同时，坚
持回报社会：2008年5月，向汶川地震灾区捐款10万
元；2009年8月和12月，共向河南省金鑫爱心教育基
金会捐赠100万元；2012年4月，向第30届中国洛阳
牡丹文化节捐赠100万元。

此次“慈善一日捐”活动接收的捐款，将主要用于
赈灾、助医、助学、扶贫、济困和全市敬老院“温暖工程”
建设以及对困难家庭或个人实施临时救助等项目。

副市长王敬林参加了该企业捐赠仪式。

“慈善一日捐”
鑫融基率先献爱心

本报讯（记者 姜春晖 见习记者 高峰）昨晚，默
剧《无声世界四十年》在洛阳新区体育中心精彩上演。

默剧又称哑剧，是不用对话、歌唱或台词，而凭借
形体动作和表情表达剧情的戏剧形式。

《无声世界四十年》是法国默剧大师菲利普·比佐
的经典之作。演出现场，菲利普·比佐带来的《离别》

《第一颗掉落的牙齿》《骑士》等充满趣味、悲伤与温
情的小故事，让观众在无声的世界里，感悟不一样的
人生。

作为世界一流的默剧表演大师，菲利普·比佐20
岁时，就获得了国际哑剧金奖。从那时起，他便穿梭于
世界各地表演哑剧，并先后在法国、美国、黎巴嫩、玻利
维亚和巴基斯坦等国创办了哑剧学院。

默剧《无声世界四十年》
在洛上演

候鸟为追求最佳生活环境而迁徙。
如今，国内有越来越多的老年人，热衷于
候鸟式旅游养生法，严冬“南飞”避寒，炎
夏“北上”避暑，随着季节变化而变换生活
地点。

在咱洛阳，也有一群这样的“候鸟
族”。近段时间气温“高烧”不退，他们又
开始相约一块去栾川避暑。（见《洛阳晚
报》5月13日A15版报道）其中，65岁的徐
灵飞堪称“资深候鸟”，曾到三亚、北海等
多地“猫冬”。老徐说，洛阳南部山区林木

茂盛、溪水潺潺，可谓避暑胜地，“咱们守
着聚宝盆，如果开发出适合避暑的‘候鸟
游’产品，一定火！”

老徐的话没错。经过近些年的实践，
“候鸟游”已成为国内旅游市场上的一种
新兴产品，并有望发展成新的消费热点。
但笔者从市内多家旅行社了解到，与消费
者对“候鸟游”与日俱增的热情相比，大部
分旅行社启动“候鸟游”的节拍明显跟不
上。没有专门服务“候鸟族”的产品，也就
难怪老徐只得自己呼朋引伴，“自助式”走

进大山了。
我市南部山区旅游资源丰富，开展避

暑“候鸟游”的条件得天独厚。关键是要
敢于打破传统观念的束缚，把丰富的资源
尽快按照旅游者不同的需求定制成相宜
的产品，让夏季“候鸟游”成为洛阳旅游的
新品牌。

我们可以借鉴重庆市整合山区资源，
将酉阳打造成“养生之地·休闲之都”的做
法，将适宜避暑的海拔 1000 米以上的山
区连片开发，打造一条“清凉一夏”精品线

路，还可以将散布的幽谷和溪流连成珠
串，让“溪谷消夏”成为特色产品。

专家说，“候鸟游”重游率高，游客停
留时间长，少则半个月，多则两三个月，对
当地经济拉动作用不可小觑，是一个大有
可为的新兴市场。在越来越讲求个性化
旅游的今天，我们期盼“候鸟游”在洛阳快
成气候。

期盼“候鸟游”快成气候
士 心

昨日，在滨河南路西段打通工程施工现场，河南海滨路桥公司的施工人员正在加
紧摊铺沥青路面。

该段道路位于洛河南岸，东起凌波大桥东侧，西至伊尹大道，全长2.2公里，规划
红线宽22米，设计为双向4车道，其中，快车道宽15米，两侧人行道总宽7米。计划本
月底前建成通车，它将与洛宜快速通道衔接，成为洛河南岸的一条景观大道。

记者 梅占国 通讯员 王书敏 摄

滨河南路西段月底前建成通车
日前，在位于高新区五龙沟村的西环路周山隧道掘进施工现场，工人们正在隧道

内进行开挖和支护作业。目前，隧道掘进工程施工已在周山隧道南北两端的4个洞
口同时展开，已完成80余米掘进深度。

周山隧道采用双洞模式，从五龙沟至孙辛路穿越周山森林公园，全长1950米，是
西环路高新区段的控制性工程。

记者 潘郁 特约记者 王思臣 摄

西环路周山隧道加快掘进


